

lunes 13 de enero de 2014

El Teatro Municipal Torcal acoge mañana martes una representación en inglés para escolares de la afamada obra “El Fantasma de la Ópera”

El Área de Cultura del Ayuntamiento de Antequera informa de la celebración de esta actividad promovida por la empresa “Transeduca” y que cuenta la colaboración del Ayuntamiento cediendo el espacio escénico. La compañía que la representará será la “Chamber Theatre Company” y a dicha sesión matinal asistirán más de 300 estudiantes.



Descargar imagen

Ayuntamiento
de Antequera

La teniente de alcalde delegada de Cultura, Ana Cebrián, confirma la representación mañana martes 14 de enero en el Teatro Municipal Torcal de la afamada obra “El Fantasma de la Ópera” en versión original. Se trata de una actividad destinada a estudiantes de varios centros educativos de nuestro municipio, siendo promovida por la empresa “Transeduca” en colaboración con el Ayuntamiento de Antequera.

Se representará una única función a las 11:30 horas de la mañana a cargo de la compañía “Chamber Theatre Company”, tratándose de una

versión adaptada especialmente para público de carácter escolar y que además se hará en inglés. Está confirmada la asistencia de más de 300 escolares, procedentes del IES Los Colegiales, IES Pedro Espinosa, Colegio San Francisco Javier La Salle-Virlecha; también asisten alumnos procedentes del IES Marqués de Comares de Lucena y del IES Manuel Romero de Villanueva de la Concepción, así como los respectivos profesores.